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朱民阳来邮调研环湖旅游项目
充分肯定我市环湖旅游项目建设成绩

本报讯（记者 杨晓莉）16日上午，扬
州市政协主席朱民阳一行来邮，专题调研
我市环湖旅游重点项目建设情况。市委书记
勾凤诚、市长潘学元、市政协主席徐永宝陪
同调研。副市长王永海参加有关调研活动。

在邮期间，朱民阳一行先后实地调
研了珠湖小镇扬州国际颐养中心项目、
马头庄周边环境整治项目等高新区环湖
旅游项目现场以及郊野公园项目、高邮镇

湖上花海项目、运河西堤绿化景观提升项
目、金墩民俗渔村项目、清水潭旅游度假
区等处，现场听取项目情况汇报并观看环
湖风光，详细了解我市环湖旅游重点项目
建设情况和大运河文化带规划建设情况。

朱民阳充分肯定了我市环湖旅游重
点项目建设所取得的成绩。他认为，高邮
充分发挥生态环境独特性、唯一性优势，围
绕“古、文、绿、水”用心、用情、用智慧做足

了文章，在文化保护、传承与利用等方面，
实现了双效应，形成了生态加旅游、运河加
古城、城市改造与景区建设相结合的良好
的格局，环湖旅游建设工作在扬州市具有
率先性与示范性，一些好的经验和做法值
得大家学习和借鉴。同时，朱民阳希望我市
继续加油、继续努力，在生态与旅游融合发
展的模式上实现再创新，进一步做靓叫响

“千年古驿站，秀美高邮湖”的城市名片。
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本报讯（本报综合）邮城
四月天，春暖花正妍。在 2018
中国·扬州“烟花三月”国际经
贸旅游节、中国第十四届双黄
鸭蛋节即将盛大开幕之际，昨
日，我市举行重大项目集中开
竣工活动。当天，全市共有 42
个项目集中开竣工，总投资
112.4亿元；节庆期间，全市共
有56个项目集中开竣工，总投
资 192.45亿元。张秋红、徐永
宝等市四套班子领导分赴有关
乡镇、园区参加开工仪式并为
项目开工培土奠基。

近年来，全市上下牢固树
立“项目为王”理念，始终把项
目建设作为加快发展的重要支
撑、经济增长的内生动力，一切
围绕招商转，一切紧盯项目干，
一大批投资体量大、技术含量
高、市场前景好、带动能力强的
大项目、好项目纷纷在邮落地
生根。同时，各地各有关部门想
客商所想，不断提高帮办水平，
为客商提供“保姆式”服务，全
力以赴，以最优质的服务推进
项目建设，赢得了客商的赞誉，
促进了一批项目快落户。

节庆期间，全市集中开竣工的56个项目中，开
工项目41个，总投资163.9亿元，其中 10亿元项目
8个，总投资 105亿元，有吾悦广场项目、宇浩源球
墨铸管及铸锻件项目等；亿元项目 29个，总投资
56.9亿元；5000万元项目4个，总投资2亿元。竣工
项目 15个，总投资 28.55亿元，其中 10亿元项目 1
个，为科技灯具城项目；亿元项目 12个，总投资
17.55亿元；5000万元项目2个，总投资1亿元。

在当天的集中开竣工项目现场，有关乡镇、园区
主要负责人在讲话中纷纷表示，将全力以赴为项目
提供最优质、最便捷、最贴心的服务，更有针对性、更
加及时地协调解决项目建设中的矛盾和困难，做到
政府企业“零距离”、施工环境“零干扰”、服务保障

“零懈怠”，力争已开工项目早日竣工投产，已竣工项
目及早达产达效，迅速形成一批新的经济增长点。

市人大视察法院基层法庭工作
本报讯（记者 管玮玮）16日下午，市人

大常委会主任张秋红率队专题视察市法院
基层法庭工作。市人大常委会副主任薛晓
寒、杨向东参加视察活动。

视察组一行先后来到三垛法庭和开发
区法庭，详细了解两地法庭队伍建设、基层
设施建设以及装备配备等情况，听取了市法
院相关负责人关于全市基层法庭工作的情
况汇报。大家对我市基层法庭近年来在服务
大局、服务发展、维护稳定方面所发挥的积
极作用表示肯定，并就进一步完善相关工作
提出了中肯的意见和建议。

张秋红在讲话中要求，全市基层法庭
要不断强化学习，提高每一个案件的审判
质量，让老百姓从中感受到公平和正义；
要积极创新工作方式，打造不同特色，实
现“一庭一品”；要加强队伍建设，提高硬
件保障能力，完善法庭规范化和标准化管
理，进一步推进新形势下基层法庭工作。

540辆摩拜单车“骑”进高邮

本报讯（记者 子杼）16日上午，我
市在市政府广场举行城市共享单车出
行项目启动仪式，首批 540辆摩拜单
车正式在主城区投放运营。副市长李生
出席启动仪式并参加骑行活动。

北京摩拜科技有限公司是全球第
一大互联网出行平台，目前该公司摩拜
单车已进入全球 14个国家、国内外超

过 200个城市，投放超过 900万辆智
能共享单车。为倡导绿色环保出行，受
市政府委托，市城建局与北京摩拜科技
有限公司经过多轮对接，最终确定摩拜
公司成为首家为高邮提供共享单车出
行的服务企业。该公司首批在我市 33
个点投放 540辆摩拜单车，未来将根
据后台运营数据逐步投放。

2018全民健身体育节启动
第一届社区运动会同时开幕

本报讯（记者 子杼）15日上午，
2018年高邮市全民健身体育节启动仪
式暨第一届社区运动会开幕仪式在市
文体中心举行。市委常委、宣传部部长
潘建奇宣布全民健身体育节正式启动、
第一届社区运动会正式开幕，市政协副
主席居晓波出席开幕仪式。

居晓波在开幕仪式上致辞。他说，举
办全民健身体育节和社区运动会，就是
要更多地吸引市民参与到全民健身当
中，不断培养健身习惯，形成健康文明的

生活方式。市体育局、各体育社团要大力
开展多种形式的全民健身活动，指导群
众科学健身。全市各级机关、学校、企事
业单位，要面向群众，开放体育健身场
所，满足群众健身需求，引导广大市民积
极投身到全民健身行列，以更加健康的
体魄、更加昂扬的斗志，投入到我市经济
社会发展中来，为高水平全面建成小康
社会作出新的更大的贡献。

开幕式上，各体育社团的运动爱好
者还为大家带来了精彩的节目表演。

阮宗华艺术工作室揭牌成立
本报讯（通讯员 宰森旺 记者 管玮玮）

16日上午，阮宗华艺术工作室揭牌暨江苏
海健智城科技有限公司成立仪式在高新
区举行。国家民委民族书画艺术研究会副
主任、中国民族书画院副院长阮宗华，欧
美同学会副会长、法比分会会长马颂德，
我市领导薛晓寒、王永海、居晓波等参加
活动。

阮宗华 1946年生于高邮送桥，此次
在家乡成立工作室，旨在为家乡高邮的艺
术人才走出江苏、走向全国搭建平台，培养
更多高邮本土书画艺术人才。

副市长、高新区管委会主任王永海对
阮宗华艺术工作室揭牌和江苏海健智城
科技有限公司成立表示祝贺。他希望阮宗
华艺术工作室要凝聚广大书画爱好者，以
书言志、以画传情、以艺会友，为繁荣全市
文化艺术事业增辉，为建设“强富美高”新
高邮添彩；江苏海健智城科技有限公司要
抢抓高新区打造智慧城市示范区的良好
机遇，集聚更高更新的核心科技，开发更
优更好的拳头产品，争做相关产业的领航
员、排头兵。

仪式上，市人大常委会副主任薛晓寒
与马颂德共同为“阮宗华艺术工作室”揭
牌；市政协副主席居晓波与中电海康集团
有限公司投资总监、江苏海健智城科技有
限公司总经理史锋共同为“江苏海健智城
科技有限公司”揭牌。

仪式结束后，与会人员还参观了阮宗
华艺术工作室和中国名家书画展。

“苏商珠湖行”商机说明会昨举行
本报讯（记者 杨晓莉）16日下午，第十四届中

国双黄鸭蛋节“苏商珠湖行”活动暨项目推介商机说
明会在邮举行，来自浙江、北京、上海等地商会的 30
名客商齐聚高邮，共叙友情，共话商机，共谋发展。副
市长傅晓、市政协副主席钱富强参加活动。

傅晓在致辞中向客商们介绍了高邮的历史人文
以及经济社会发展的现状和优势，并诚挚邀请各位
客商在邮多走走、多看看，有机会到高邮来旅游观
光、投资兴业。

市商务局负责人详细介绍了我市招商工作情况及
相关政策；高新区、城南新区、高邮镇等乡镇（园区）负责
人分别围绕各自的产业特点进行产业推介。客商们现
场进行了互动交流，畅谈此次来邮的感受及投资设想，
并与意向合作的乡镇（园区）负责人进行对接、洽谈。

我市组织收看收听省政府
土地督察迎检电视电话会
本报讯（记者 翟甜甜）16日下午，省政府召开土

地督察迎检工作电视电话会议。我市组织集中收看
收听，副市长李生参加。

会议强调，全省各级政府及相关部门要充分认
识开展土地督察工作的重要意义，思想上要高度重
视，态度上要主动配合，行动上要积极准备，不遮掩
矛盾，不讳疾忌医，对发现的问题，即知即改，并举一
反三，查找管理上、制度上的漏洞和不足，进一步明
确今后努力方向和工作着力点。

会议要求，各地各有关部门要迅速行动起来，认
真做好各项迎检准备，切实做到立查立改，着力构建
长效监管机制，努力在“大考”中交出满意答卷。

省电视电话会议结束后，李生要求，全市各相关
部门要认真贯彻落实此次电视电话会议精神，按照
省里的总体要求，明确责任，力争在规定时间内抓好
落实、抓出成效。

全市统战系统学习全国“两会”精神
本报讯（通讯员 许涛 记者 陆业

斌）日前，市委统战部召开全市统战系
统“两会”精神学习会暨统战工作季度
交流会，学习贯彻全国“两会”精神，总
结 2018年一季度乡镇（园区）统战工
作开展情况，交流二季度统战工作计
划，谋划年度统战创新项目。市委常委、
市政府党组成员、市委统战部部长杨文
喜参加会议。

会上，杨文喜与与会人员一起学习
了全国“两会”精神和全国“两会”期间习

近平总书记在部分代表团的重要讲话精
神、《中国人民政治协商会议章程修正
案》主要内容。各乡镇（园区）总结汇报了
一季度统战工作开展情况和二季度工作
计划，并就年度统战创新项目作了汇报。

就抓好二季度统战工作和年度统
战创新项目，杨文喜强调，要提高政治
站位，牢牢把握统战工作的“政治方
向”；发挥独特优势，为全市高质量发展
注入“统战能量”；坚持练好内功，打造
本领过硬作风一流的“统战团队”。
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